

3歳児 12月のみかん組

伝統行事に触れてほしいという思いで餅つきを計画しました。白むしを味わったり、餅をついたり、餅に触れたりする中で餅の柔らかさや伸びる面白さなどを感じることができました。翌日からは、小麦粉粘土を餅に見立て、空き箱を組み合わせてつくった杵で餅つきごっこを楽しんでいました。



4歳児 12月のもも組

サンタ帽子、トナカイ帽子をつくると、なりきって遊ぶ子どもたち。「トナカイさんは走るのが速いから、サンタさんは追いかけてきてな」という子どもの声から、『クリスマス鬼ごっこ』が始まり、何度も追いかけ合うことを楽しんでいました。



4歳児 12月のたんぽぽ組

「いらっしゃいませ、ご注文は?」「ハンバーガーとポテトとブドウジュースください」「少々お待ちください」

お店での経験を思い出しながら、友達と関わって、いきいきとお店屋さんごっこを楽しんでいました。

5歳児 12月のすみれ組

クリスマス会にサンタさんが来てくれて、質問をしたり一緒に写真を撮ってもらったりしました。子どもたちは「サンタさん、煙突がない家でも来てくれるかな」「どこから来てくれたのかな」と、目を輝かせながら素敵なものときを過ごしました。

